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Procès-verbal de l'assemblée générale de la
SSEG du 20 mai 1995 à Chiblins (Nyon)

Ordre du jour
1. Ouverture (Salutation)

A 15h le président Dr Hans B. Kälin
ouvre la séance au moulin de
Chiblins (Commune Gingins) et
souhaite la bienvenue aux 29
participants et participantes.

Le président excuse les absents. Le
sécrétaire Peter Stettler est absent

pour raisons professionnelles. Par
intérim et avec l'accord de tous les

présents, c'est Susanna Stettler qui
écrira l'ordre du jour.

Le président conduira l'assemblée en
allemand et français.

2. Election de deux
scrutateurs
Sur propostion du président sont élus
à l'unanimité: John HUppi, Thun et
Werner Hug, Muttenz.

3. Procès-verbal de la dernière
assemblée générale

Le procès-verbal publié dans le

bulletin no 46 est accepté sans
discussion.

4. Rapports annuels 1994

Tous les rapports annuels (reproduits
à la suite de l'ordre du jour) sont
accéptés, sauf 2 abstentions, à

l'unanimité.
Suite à son exposé, le président rend

hommage aux membres décédé.

5. Décomptes 1994

Le caissier Peter Imhof fait disrtibuer
à chaque membre présent de la société

un exemplaire des comptes 1994
ainsi que le devis 1995 à l'unanimité.

Compte rendu des vérificateurs pour
l'assemblée générale 1995 de la
SSEG.

Les vérificateurs soussignés ont
contrôlés ce-jour la comptabilité de la
SSEG. Nous avons contrôlés quelque
comptes. Les pièces justificatives
correspondent aux écritures. Nous
avons constaté la conformité de
celles-ci.

Verifications spéciale (cotisations)

a) Sont en souffrance 52 cotisations

b) Les Fr. 180.— comptabilisés
comme cotisations prés-payées ne
sont en réalité que le résultat de deux
cotisations à Fr. 45.- mal
comptabilisées. (Confusion entre
débit/crédit) La différence de Fr. 90.--
est à éliminer en 1995.

Le compte boucle avec un bénéfice de

Fr. 4T13.—.

Nous proposons à l'assemblée
d'adopter les comptes, de remercier le
caissier et accorder décharge au comité
directeur.

Oberdiessbach, le 18 mars 1995

Les reviseurs: Heinrich Waber,
Oberdiesbach, Werner Hiltbrunner, Bern

6. Accord de décharge au
comité directeur
L'assemblée suit la proposition du
reviseur et donne décharge à
l'unanimité au comité directeur.
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7 Fixation de la cotisation
annuelle 1996

La proposition du comité central de

maintenir la cotisation à Fr. 45.— est
acceptée unanimement.

8. Nomination au comité
central

Ont démissinés: le président, Dr.
Hans B. Kälin, le vice-président Erich
Walthert, le caissier Peter Imhof et
les reviseurs Heinrich Waber et
Werner Hiltbrunner.

a) Election du président (1
partie)
Le président réitéré sa déclaration,
d'avoir accepté cette fonction pour
une durée du mandat de 3 ans. Même
si à ce jour un nouveau président n'a

pas pu être trouvé, il ne peut accepter
le renouvellement du mandat.

Il propose que lors d'une prochaine
séance soit nommé pour une année
un président par intérim.

Dès lors se mettent à disposition:
Manuel Aicher et Erich Walthert. Ces
deux candidats sont invités par les
participants d'exposer leur politique et
conception en cas d'élection.

Erich Walthert remplacerai tout le
comité entrai, en particulier le bureau
de renseignements, la rédaction et
l'assesseur. Il aimerai du plus grands
idéalistes pour la société et
demanderai se choisir ses gens lui-
même.

Manuel Aicher aimerai changer, quant
à lui, le plus tôt l'image de marque de
la SSEG, pour laquelle une
commission fut déjà mise en place en
mars 1995. Equiper les bulletins

d'information d'une manière plus
spécialisée, intensifier le
perfectionnement et prendre soin de
l'intérêt des membres.

Peter Imhof propose à l'ordre du jour,
de préférer l'élection de deux

nouveaux membres du comité
directeur.

Sans opposition à cette proposition,
le président ouvre la discussion pour
la prochaine délibération.

b) Election de 2 nouveaux
membres du comité directeur
Proposé sont: Dr. Hans Stricker,
Ittigen, comme vice-président, et
Markus Studhalter, Florw, comme
caissier.

Hans Stricker se déclare prêt à

assumer la charge de vice-président
(allemand) mais attend cependant une
collaboration constructive de tous les
membres du conseil d'administartion.
Concernant Markus Studhalter on
confirme qu'il acceptera la fonction de
caissier.

Résolution: H. Stricker et M.
Studhalter sont élus à l'unanimité.

c) Election du président (2
partie)
Pour l'élection du président, un vote
sécrét est proposé, ce qui est accepté
par la majorité des présents.

Là-dessus Peter Imhof propose à

l'ordre du jour, de ne pas élire le
président ce-jour. Celui-ci devra être
élu lors de la prochaine assemblée
générale par intérim pour une année.
Cette proposition est acceptée par la
majorité, avec toutefois quelque
abstensions.
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Le nouveau président devra donc être
élu lors de la prochaine assemblée

générale.

d) Election du sécrétaire et de
l'assesseur
Le sécrétaire, Peter Stettier, Jona, et
l'assesseur, Mario von Moos, Fehral-
torf, sont sonfirmés tacitement dans

leur fonction.

e) Election de 2 nouveaux
vérificateurs
Proposés sont: Frans Stucki, Horw,
et Erich Walthert, Dietikon. Ces
messieurs sont élus avec la pluralité
des voix, 2 voix contre et 1

abstention.

9. Divers

Il n'à pas eu de motions. Le lieu de la

prochaine session n'a pas été fixé. On

propose pour une prochaine
assemblée le Valais où le Jura.

Erich Walthert souhaite à nouveau
que le congrès 1997 de la journée des

généalogiste allemands soit organisée

par la section bâloise, Dr. Hans B.
Kälin.

Personne n'ayant demandé la parole,
le président clôture la séance à 16.40
h.

Pour le procès-verbal:
Susanna Stettier

Rapport annuel de
1994 du président

de la SSEG

(text française)

Le rapport annuel du président peut et
doit parler d'événemments et de

développements positifs que négatifs.
Surtout le beau et continu déploiement

des sociétés généalogiques
régionales et cantonales fait plaisir.
Non seulement leurs chiffres
montants des membres mais aussi
leurs activités, empressées, les
excellentes conféerences, les cours
bien fréquentés et les publications
instructives sont extrêmement
satisfaisant et font preuve d'une très
grand intérêt pour la généalogie dans

toutes les régions de notre pays.

Il est dommage que la Société suisse
d'études généalogiques ne participe
pas dans une mesure analogue à ce
développement positif. Seulement
très lentement, le nombre des
membres monte. Si nous regardons le
chiffre des membres payants même
une diminution des membres de 15
dans les deux ans passés est à

déplorer.

Dans la Romandie, les sociétés
généalogiques prospèrent, mais les
chiffres des membres étant aussi
adhérants à la SSEG restent très
modestes: Fribourg 7, Jura 8,
Neuchâtel 7, Valais 4 et Vaud 15.

Quelle différence entre ces chiffres et

ceux de plus de 100 à Zurich et cfe

plus de 200 à Bâle. Voilà quelque
chose à changer!

La publication d'un annuaire avec de
nombreux articles scientifiques est
sans doute réjoissante mais au fond
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toute normale. La parution du No 7
de la série bleue "Arbeitshilfen" sur
les programms d'ordinateur "Ahnen
und Ahnen Statistik" est aussi très

réjouissante, mais l'œuvre d'un
groupe restreint et très intéressé et je
remercie les collaborateurs Messieurs
Bruhin, Gschwind, Imhof, Reitmeier,
Seelentag et surtout Monsieur von
Moos de leur travail.

Dans mon rapport, il est
indispensable de nommer les succès
de la SSEG, cela veut dire parler de la

participation aux congrès des

fédérations généalogiques de la France
et de l'Allemagme. La participation
au 13e Congrès national français de

généalogie à Besançon en qualité
d'hôte d'honneur a été un grand
succès. Trois excellentes conférences
de la part de nos membres et
l'attribution du prix du meilleur stand

par les quelques deux milles
congressistes et visiteurs au stand
suisse si richement doté et
attractivement arrangé contribue
beaucoup à notre satisfaction. Le
Maire de Besanaçon a remis deux

médailles d'or de la ville, une au
président de la Fédération française de

généalogie et l'autre à la délégation
suisse en personne de Monsieur
Pierre-Yvex Favez, vice-président
romand de la SSEG, ce qui est aussi

un signe de l'estime attribuée à notre
société. Je remercie surtout les
infatigables frères Bernard et Pierre-
Yves Pièce et tous les assistants et

participants suisses.

Le deuxième succès qui nous a fait
plaisir est que, lors de ma participation

au "Deutscher Genealogentag"
de l'année passée à Erfurt, le président
de la fédération allemande des

associations généalogiques m'a
informé qu' ils seront heureuse de

pouvoir passé un de leur futurs
congrès en Suisse.

(text allemand)

Chers membres, malheuresement je
ne peux rendre compte que des

développements rejoissants des

sociétés locales, de publications
bienvenue où de réussites lors des

congrès à l'étranger. Le nombre
stagnant des membres et la

participation pas vraiment
grandisement de la SSEG dans les
sociétés régionales où cantonales.
Certes, les 3 nouveaux tomes de la
série bleue parus ces 3 dernières

années, très demandés, ont du être
réédités. Les 3 bulletins d'information

annuels de la SSEG parus
l'année dernière seulement 2 fois sont
une perforamce plutôt "maigre" et

n'offrent pas grande chose aux
lecteurs.

Les invitations aux assemblées

générales de la SSEG devront être
publiés à l'avenir en 2 langues.

J'avais la ferme intention de

concevoir pour le comité central et
quelque directeurs de section les
règlements et cahiers de charge échus

depuis longtemps. Cela ne me fut
possible que pour la commission de
rédaction et ses membres.

La comité central par contre trouva
nécessaire la tenue d'une discussion de

base préliminaire concernant l'image
et la motivation de notre société, de

sa nécessité et de sa continuation.
L'avenir nous montrera où ira la voie
de notre société.
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Après une durée du mandat de 3 ans je
prends comme annoncé lors de la

prise en charge, ma retraite. Au cas
où aucun candidat ne se présente
spontanément pour la charge de

président, le comité central devra
nommer un président intérimaire pour
conduire les affaires de la société
pendant au moins une année.

Je souhaite à mon successeur un
meilleur soutien et plus de succès.

(Compte rendu légèrement raccourci,
texte original aux archives.)

Bibliothèque SSEG,
Rapport pour l'année

1994
Nous avons achetés où reçus en don
29 livres, 66 brochures, 21 feuilles, 9

planches et 24 carnets périodique, en
tout 149 unités. Effectiv à fin 1993 -

6142 unités, fin 1994 - 6191 unités.

Arbres généalogiques, tableaux
généalogiques, etc.

Nos tableaux généalogiques sont
conservés avec ceux de la
bibliothèque natinale suisse dans des

armoires-planes.

Toutes ces feuilles ont été rafraichies,
restaurées par un relieur specialsé
dans les plus récentes méthodes de

protection du eur spécialisé dans les

plus récentes méthodes de protection
du papier et conservation des
matériaux. Ces documents peuvent
être consultés uniquement dans la
salle de lecture de la bibliothèque. A
cause de leur fragilité et la nécéssité
de protection.

Le bibliothèquaire Edgar Kuhn

Rapport du bureau
des publications

pour l'année 1994
Suite à l'année-record 1993 avec la
grande demande après la bibliographie
d'histoire familiale nouvellement
éditée, il à fallu compter avec une
régression pour 1994. Cette
régression se vérifia, mais moins
importante qu'attendue. Les 4 facteurs
suivants ont contribués au nouveau
résultat rejouissant.

1. Le compte pour la littérature
non-SSEG a augmenté de Fr.
4'924.50 (1993) à Fr. 7646.75
(1994)

2. Le no 5 des "aides au travail"
(bases de la généaglogie en
Suisse) à été vendue 150 fois
(1993 88 fois). A à contribué
surtout l'article de mars 1994 dans
"Construire". Ces fascicules ont
aussi été venus de nombreuses
fois lors de div. cours.

3. L'aide au travail no 7 /Ancêtres et

statistiques des ancêtres) s'est
vendu 148 fois. Toutfois une
bonne douzaine d'abonnés ont
renvoyés cet opuscule,
probablement ne voulant pas
commencer la généalogie par
ordinateur.

4. Le fichier des familles suisses
s'est vendu en 1994 90 fois.
(1993 277 fois).

Le responsable du bureau des
publications, Werner Hug
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Rapport du fichier
des familles suisse

de la SSEG pour
l'année 1994

Le nombre des demandes s'éleve à

282, environ 50 en moins que l'année
dernière, en tenant compte que cette
année comme dans les précédentes
plusieures demandes ont nécessité des

échanges de correspondance,
comptabilisé chaque fois pour une
demande, si par exemple la taxe à

payer n'est pas jointe ou faute d'un
virement où en cas de renseignement
supplémentaire.

La répartition des intéressés et à peu-
près la même que l'année précédente.
Presque la totalité des demandes
européennes viennent d'Allemagne où
de France. (A peu prés en nombre
egal). Un peu moins des demandes de

l'étranger concernent l'outremer,
surtout des Etats-Unis, mais aussi de

l'Amérique du sud, cette dernière en
baisse.

La majorité des demandes suisses

nous parviennent à la suite de la
publication de l'adresse du fichier dans

des revues où périodiques. Le recul de

cette année est dû au fait que des

publications du genre ont été peu
nombreuses. Ce n'est qu'au mois de
novembre que le nom du fichier fut
publié dans la brochure de la banque
cantonale zuichoise sur les noms des

familles zurichioises, l'effet se fera
sentir probablement au début 1995.
Ce n'est qu'après de longues
recherches que nous avons trouvé un
périodique spécialisé qui accepte de

publier un article du soussigné sur le

fichier, malheuresement pas avant
1995.

Le "Datensatz" se situe pour l'instant
vis-à-vis de l'année dernière à des
entrées constantes de 78'000. Le
recensement des armoriaux continue,
pour lequel nous aurions aussi besoin
d'aides volontaires, qui en dehors de

quelque connaissances rudimentaires
en informatique ne doivent remplir
d'autres conditions. Une heure
d'intervention de temps en temps
nous aidreis beaucoup.
L'administrateur est heureux de

chaque coup de main!

Manuel Aicher, adminstrateur du

fichier
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Rapport de la rédaction francophone

Rédaction francophone (Text: Roger Vittoz)
A la suite de la démission de Monsieur Alther en tant que rédacteur responsable de l'Annuaire de notre
Société, le rédacteur francophone aurait pu se sentir isolé. Il n'en fut rien. Monsieur Victor Meier a

repris cette tâche et une nouvelle forme de collaboration s'est ouverte.
Les relations avec Monsieur Alther ont toujours été excellentes, chaleureuses, ouvertes et profitables
pour le bien de la SSEG.

Pour succéder â Monsieur Alther, fallait-il que le rédacteur responsable soit romand Bien vaste
question qu'il n'est Jamais aisé de trancher. En fait, c'est avant tout une question de personnalité, de
bonne volonté et de respect mutuel. Cet espoir est en vole de réalisation.
La collaboration entre les membres de la commission de rédaction a débuté par téléphone ou par fax et
s'est poursuivie par des rencontres enrichissants. Tous les membres de la commission travaillent dans

un esprit positif et pour le bien de la SSEG.

En tant que corédacteur, le souci permanant est de trouver des articles de qualité. L'année 1994 a été
marquée par ce souci de recherche: hormis les articles de Monsieur P.-A. Borel, toujour aussi
Intéressants et fouillés (profitons de la circonstance pour le remercier sincèrement pour sa fidélité),
des négociations ont été menées avec des auteurs potentiels et les résultats de ces démarches
devraient paraître dans l'Annuaire 1995, soit en italie, soit en anglais ou en français.
Si un rapport est avant tout orienté vers le passé, il n'en demeure pas moins que ce regard en arrière
doit permettre d'élaborer les stratégies du futur. 1994, comme les années précédentes d'ailleurs, a été
consacrée i la recherche de contributions en langues français, italienne ou anglaise, mais rien n'est
définitivement joué. Nous avons ancore besoin de votre aide: n'hésitez pas à transmettre vos éventuels
projets de publication, consultez la procédure proposée dans l'Annuaire 1994. L'Annuaire de la SSEG

appartient d'abord à ses membres.
En résumé, les objectifs que nous nous étions fixés sont atteints: notre publication essaie de respecter
l'équilibre lingistique et, je crois, nous pouvons affirmer que nous y parvenons. Peu importe l'origine du
rédacteur principal, ce qui compte c'est la qualité de l'Annuaire, qualité que nous tentons constamment
d'améliorer.
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